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A cidade de Nova Esperança, 
está pronta  para mais uma 
edição do Nova Esperança 

Rodeio, evento que promete agi-
tar a região e atrair visitantes de 
diversas localidades. A Prefeitura 
Municipal, sob a liderança do 
Prefeito Eduardo Pasquini e do 
Vice-prefeito Carlos Roberto, tem 
se dedicado a oferecer à comu-
nidade uma série de ações que 
benefi ciam o bem-estar, o lazer e 
a infraestrutura local. A edição de 
2025 do rodeio, que ocorre entre 
os dias 10 e 12 de abril, segue 
essa mesma linha de qualidade 
e organização.

O evento deste ano traz uma 
programação variada, com gran-
des nomes da música sertaneja, 
como Matogrosso e Mathias, 
que se apresentam hoje, Luan 
Pereira amanhã e no sábado, en-
cerramento com Gino e Geno. Na 
arena, os animais da Companhia 
a Máfi a do Boi do Betinho Tribu-
lato. Os ingressos para todos 
os shows custam apenas 1kg 

Começa hoje o Nova Esperança Rodeio
com o Show de Matogrosso e Mathias

de alimento não perecível, que 
será destinado a ações sociais 
da cidade.

Além das apresentações 
musicais, o rodeio também conta 
com programação especial de 
shows locais. A partir das 19h, o 
palco da Praça de Alimentação 
será ocupado por artistas da 
região, oferecendo uma diver-
sidade de estilos musicais para 
agradar todos os gostos. Hoje, 
quem abre a programação é a 
banda Dazzantiga, seguida por 
Prado e Kauan na sexta-feira, e 
Gigi Guedes e Gabriel no sábado.

Entre as atrações, destaca-se 
o tradicional Rodeio em Touros, 
etapa LNR – Liga Nacional de 
Rodeio, narrado por Adriano 
Duarte, locutor novaesperan-
cense de renome nacional, ao 
lado de Waltinho dos Santos, o 
comentarista Thiago Arantes e o 
animador Palhaço PT, além das 
competições de Três Tambores 
e Team Roping. Essas provas 
prometem agitar o público e 

garantir uma verdadeira festa do 
esporte rural.

Em entrevista, o Prefeito 
Eduardo Pasquini reforçou a 
importância do evento para a 
cidade: “Nova Esperança mere-
ce um evento bem organizado, 
com estrutura e atrações de 
qualidade. Toda a nossa equipe 
tem se esforçado bastante para 
proporcionar uma experiência 
única para nossa cidade e para 
a região que deve nos visitar 
neste fi m de semana”, afi rmou 
Pasquini.

A expectativa é de que o Nova 
Esperança Rodeio 2025 não só 
proporcione momentos de lazer 

e diversão, mas também impul-
sione o comércio local, gerando 
uma movimentação signifi cativa 
na economia da cidade. Além 
disso, o evento também é uma 
excelente oportunidade para as 
famílias da região aproveitarem 
o clima mais ameno, com tem-
peraturas previstas para variar 
entre 18º e 29º, proporcionando 
um fi nal de semana agradável.

A população e os visitantes 
estão convidados a participar 
dessa grande festa. O Nova Espe-
rança Rodeio 2025 promete ser 
mais uma edição inesquecível, 
com muita música, diversão e 
adrenalina. Não fi que de fora!

ARENA COBERTA A grande novidade é que mesmo se chover vai ter Show. A mega estrutura do Nova Esperança 
Rodeio 2025 conta com Arena Coberta, Camarotes, Arquibancadas, Banheiros, Estacionamento, 
dentre outras estruturas essenciais para comodidade dos visitantes.

Nova Esperança está 
ganhando uma impor-
tante melhoria na in-

fraestrutura de saúde pública. 
O Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (SAMU) 
do município acaba de iniciar 
a construção de sua sede 
própria, que contará com um 
heliponto moderno e bem es-
truturado. A obra, que tem um 

Em Nova Esperança SAMU terá 
sede própria com heliponto

O Prefeito Eduardo Pasquini e o Vice Carlos Roberto agradecem a parceria do 
Governador Ratinho Junior e o bom relacionamento com os Deputados que repre-
sentam Nova Esperança em Curitiba e Brasília, “Com essa união quem ganha é 
nossa comunidade, os recursos advindos do Estado são essenciais para a realização 
de eventos e infraestrutura em nossa cidade” conclui Pasquini

custo estimado em R$ 880 mil, 
é fruto de uma parceria entre a 
Prefeitura de Nova Esperança 
e o Consórcio Público Intermu-
nicipal de Gestão da AMUSEP 
– PROAMUSEP.

A nova sede está sendo er-
guida na Avenida 13 de Maio, 
com fácil acesso à PR-463 
-Rodovia Deputado Estadual 
Branco Mendes. O local será 

exclusivo para a construção 
da Base Descentralizada do 
SAMU, com a responsabilidade 
das despesas fi cando a cargo 
do Consórcio. A obra inclui uma 
garagem coberta para abrigar 
as ambulâncias, garantindo 
melhor conservação dos veí-
culos, que não estarão mais 
expostos ao sol e à chuva, além 
de proporcionar a adequada 
preservação dos medicamen-
tos que ficam armazenados 
dentro das viaturas.

Outro benefício signifi cativo 
da nova sede será o aumento 
do conforto e da comodidade 
para os socorristas, que agora 
contarão com instalações mais 
adequadas para o descanso 
durante os plantões. A sede 
contará com alojamentos se-
parados para os profi ssionais 
masculinos e femininos, além 
de uma sala de descompres-
são, ambos localizados no piso 
térreo. É neste ambiente que 
os plantonistas fi carão aguar-
dando os chamados de atendi-
mento da central de regulação, 
que continuará operando junto 
ao batalhão dos Bombeiros.

O prefeito de Nova Esperan-
ça, Eduardo Pasquine, esteve 
no local da obra acompanhado 
do vice-prefeito Carlos Roberto 
para comemorar o   início da 
construção. A visita também 
contou com a presença da pre-
sidente do Proamusep e pre-
feita de Astorga, Suzie Pucillo, 
que ressaltou a importância 
da obra não apenas para o 
município, mas também para 
todo o estado, com a criação 
de um heliponto moderno que 
vai facilitar o atendimento em 
situações de urgência e emer-
gência.

A construção dessa nova 
sede representa um avanço 
signifi cativo na capacidade de 
resposta do SAMU, que passa-
rá a operar em um local mais 
adequado para as demandas 
de saúde pública, com mais 
conforto para os profi ssionais 
e melhor estrutura para o aten-
dimento à população.

40 anos da Sicredi Dexis, 
Promoção Muda a Vida da Gente
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Sexta, dia 11 de abril, é 
um dia muito especial em 
Unifl or, cheio de alegria e 

amor, porque comemoramos os 
15 anos de uma menina incrível! 

A querida Julia Marylia Pet-
tenazzi, irmã da Livia Maria 
Pettenazzi, filhas de Monica 
Aparecida Fernandes e Julie 
Anderson Pettenazzi.

Que esta nova fase da vida 
seja repleta de momentos ines-
quecíveis, de sonhos realizados e 
de muita felicidade. Que você con-
tinue crescendo com todo o brilho, 
força e graça que te tornam única. 

Parabéns pelos 15 anos, 
que sua jornada seja sempre 
iluminada e cheia de conquis-
tas. São os votos de seus pais, 
irmã, familiares e amigos.

Celebrando a beleza de uma Nova Fase, 
Julia Marylia Pettenazzi completa 15 anos
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Ângulo
Panifi cadora União

Atalaia
Distribuição Avulsa

Colorado
Distribuição Avulsa

Distrito de Alto Alegre
Sub-Prefeitura

Cruzeiro do Sul
Distribuição Avulsa

Floraí
Panifi cadora Doce dos Anjos

Distribuição Avulsa
Auto Posto Floraí

Flórida
Distribuição Avulsa

Inajá
Farmácia Santa Inês

Panifi cadora Nossa Senhora Aparecida
Itaguajé

Supermercado Pontal
Quitanda do Marreta

Jardim Olinda
Panifi cadora Doce Sabor

Paguipoko Supermercado
Mandaguaçu

Distribuição Avulsa 
Shopping KILEGAL

Maringá
Banca Esportiva
Banca Cabiceira

Nossa Senhora das Graças
Distribuição Avulsa

Nova Esperança
A Churrascaria

Panifi cadora Cook
Auto Posto Sede Alvorada II

Panifi cadora A Predileta
Nova Líder Pastelaria

Panifi cadora A Preferida
Ourizona

Mercado Bandeirantes
Panifi cadora e Confeitaria Doce Pão

Mercado Vieira
Mercearia Nossa Senhora Aparecida

Paranacity 
Itália Panifi cadora

Paranapoema
Auto Posto Paraná

Panifi cadora Evangelista
Presidente Castelo Branco

Loterias Faraoni
Santo Inácio 

Açougue São José
Restaurante e Lanchonete ‘O Costelão’

Santa Inês
Auto Posto Santa Inês

Panifi cadora Cantinho do Pão
São Jorge do Ivaí
Auto Posto Forini

Studio Mec Foto e Vídeo
Farmácia Farmadin

Unifl or
Distribuição Avulsa 

 Distrito de Fiorópolis
Venda do José Baixinho
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Muita gente ain-
da acredita que 
o maior desafio 

para emagrecer é ter 
força de vontade. Mas 
quem entende de com-
portamento alimentar 
sabe que a raiz do prob-
lema quase nunca está 
no prato. Está na ca-
beça. No corpo cansado. 
No emocional sobrecar-
regado.

Comer não é ape-
nas uma necessidade 
biológica. É também 
um ato emocional, so-

cial e cultural. A comida que nutre também consola, dis-
trai, preenche o vazio. E é exatamente aí que o conflito 
começa: quando se passa a usar a comida como anes-
tesia, ela deixa de ser aliada e passa a ser fonte de culpa.

É comum encontrar pessoas que sabem exatamente 
o que deveriam comer, mas não conseguem aplicar esse 
conhecimento no dia a dia. Não é por preguiça, tam-
pouco por ignorância. Muitas vezes, é por conta de uma 
relação adoecida com a comida — e, principalmente, 
com elas mesmas. São pessoas que se cobram exces-
sivamente, que se punem, que acreditam que só mere-
cem cuidado quando estiverem magras, produtivas, no 
controle absoluto.

Mas o verdadeiro autocuidado não nasce da punição. 
Ele nasce da escuta, da consciência, do respeito pelo 
próprio corpo — mesmo quando ele não corresponde às 
expectativas. Comer bem não deveria ser um sacrifício. 
Deveria ser um reencontro. Um gesto de carinho com 
quem se é agora.

Talvez, quando a alimentação está desregulada, a per-
gunta mais urgente não seja “o que cortar da dieta?”, mas 
sim “do que, na verdade, se está precisando?”. E, quase 
sempre, essa resposta não está na comida. Está na vida.

PROJETO DIVERSIDADE 
CULTURAL HERANÇA

PRIMEIRA ONDA DE LEITURAS DIVERSIFICADAS INTERESSANTES.
QUE SURPREENDEM A CADA PESQUISA. QUEM VAI PEGAR...!  

Autora: Professora Arlete de Faria Capelari

FRUTAS: PLANTADAS
EM BALDES OU VASOS

Prefeito Renato Souza e presidente da Câmara, Ninoza, 
buscam parcerias com a Receita Federal em Maringá

Na última sexta-feira 
(04/04), o prefeito de 
Itaguajé, Renato Sou-

za, acompanhado do presi-
dente da Câmara Municipal, 
vereador Genivaldo Belo da 
Silva, o Ninoza, estiveram em 
Maringá para uma reunião 
com o delegado da Receita 
Federal do Brasil, em Mar-
ingá, Marcos Wanderley de 
Souza. O encontro teve como 
objetivo discutir possíveis 
parcerias entre o município e 
a Receita Federal.

Durante a reunião, o del-
egado Marcos Wanderley 
apresentou um panorama 
da atuação da Receita Fed-
eral na região. A unidade de 
Maringá atende atualmente 
a 114 municípios, conta com 
132 servidores efetivos, 30 

colaboradores terceirizados, 
cinco unidades próprias de 
atendimento presencial e 
dois depósitos de mercador-
ias apreendidas.

O delegado explicou os 
destinos possíveis para as 
mercadorias apreendidas: 
elas podem ser leiloadas, 
destruídas, doadas para insti-

tuições ou incorporadas pela 
própria Receita. “Cigarros, be-
bidas e produtos agrotóxicos, 
por exemplo, são itens que 
geralmente precisam ser 
destruídos”, detalhou Marcos 
Wanderley. Ele também de-
stacou a missão da Receita 
Federal: “Administrar o siste-
ma tributário e aduaneiro, 

contribuindo para o bem-
estar econômico e social do 
país. Queremos ser reconhe-
cidos como essenciais para o 
progresso nacional, promov-
endo a inovação, a conformi-
dade tributária e aduaneira 
e oferecendo serviços de ex-
celência à sociedade”.

O encontro marcou o iní-

cio de uma importante par-
ceria entre a Prefeitura de 
Itaguajé e a Receita Federal. 
Um dos principais temas dis-
cutidos foi a possibilidade de 
implantação, no município, 
de um Ponto de Atendimen-
to Virtual (PAV). Segundo o 
prefeito Renato Souza, “com 
o PAV, o cidadão de Itaguajé 

poderá resolver suas deman-
das com a Receita Federal 
aqui mesmo, sem precisar 
se deslocar para Maringá ou 
Paranavaí, economizando 
tempo e dinheiro. Além 
disso, poderemos atender 
moradores de cidades viz-
inhas que vierem utilizar os 
serviços. Estamos finalizando 
a revitalização do Paço Mu-
nicipal, que contará com es-
paço adequado para acolher 
o PAV, facilitando a vida de 
muitas pessoas e empresas”.

A visita reforça o compro-
misso da administração mu-
nicipal com ações integra-
das e estratégias que gerem 
benefícios diretos à popula-
ção. “Trabalho em equipe faz 
a diferença”, concluiu o pre-
feito Renato Souza.

Na manhã desta segun-
da-feira, dia 7, a prefeita 
Rose Chiquim, acom-

panhada do secretário mu-
nicipal de Saúde, Valdomiro 
Zanardi, e do secretário de 
Obras, Gabriell Valério, esteve 
em Curitiba para uma im-
portante reunião com rep-
resentantes do Governo do 

Estado do Paraná. O grupo 
foi recebido pelo secretário 
de Estado da Casa Civil, João 
Carlos Ortega, e pelo subche-
fe da Casa Civil, Lúcio Tasso. 
Na pauta do encontro, foram 
debatidos temas essenci-
ais para o desenvolvimento 
do município, com foco nas 
áreas de saúde, infraestrutu-

ra e obras públicas. A prefeita 
e os secretários reforçaram 
o compromisso da gestão 
municipal em buscar apoio, 
recursos e parcerias junto ao 
Estado, com o objetivo de 
promover melhorias efetivas 
para a população. “Seguimos 
trabalhando com seriedade, 
planejamento e dedicação 

para transformar cada desa-
fio em oportunidade, sem-
pre colocando o bem-estar 
da nossa população em pri-
meiro lugar”, destacou Rose 
Chiquim. A comitiva munici-
pal agradeceu a receptivi-
dade e o olhar atento do Gov-
erno do Estado às demandas 
apresentadas.

Aconteceu neste domingo (06), mais uma rodada do campe-
onato, Floraí venceu Munhoz de Melo 02 × 00, o jogo que 
aconteceu no estádio municipal Orlando Peron de Floraí.

Quando estamos na escola fi-
camos ansiosos esperando o 
nosso nome ser chamado na 

lista de chamada, não é mesmo? E de-
pendendo da inicial do nosso nome 
demora um pouco mais. No banco, no 
hospital e em lugares que precisamos 
esperar para chamar nosso nome, fi-
camos bem atentos e ansiamos para 
que chegue logo nossa vez. Você sabia 
que Jesus tem um livro com o nome 
de cada um que aceita que ele more 
em seu coração? Sim, Ele tem um livro 
com os nomes daqueles que o Amam e 
anda em Seus caminhos. Quando ouvi-
mos falar sobre Jesus, seu amor e tudo 
que Ele fez e pode fazer por todos nós 
e aceitamos Ele como nosso Salvador, o 
nosso nome é  escrito no livro de Jesus o 

Livro da Vida e para morarmos com Ele 
no céu por toda Eternidade nosso nome 
deve estar escrito no livro da Vida. Um dia 
Jesus irá abrir esse livro e dirá venham 
benditos de meu Pai, e para ter o nome 
escrito nesse livro é só aceitar Jesus 
em seu coração e você pode fazer isso 
agora, isso mesmo, agora! Não importa 
onde você esteja lendo o jornal, fale para 
Jesus que você o aceita de todo cora-
ção, que o aceita como seu único e su-
ficiente Salvador e que Ele pode morar 
em seu coração, e seu nome será escrito 
no livro da Vida. Acredite, não existe um 
lugar melhor para o nosso nome estar 
escrito. Faça isso agora mesmo e se você 
já aceitou Jesus e seu nome está escrito 
no livro da Vida, espalhe essa boa nova, 
as boas novas do Evangelho de Cristo.

As frutas são im-
prescindíveis para 
uma alimenta-

ção de sabores inigua-
láveis. As nossas prefe-
ridas contribuem para 
uma saúde com menos 
remédios. Podemos 
ampliar nossa visão 
de saúde e economia 
plantando algumas em 
baldes ou vasos e obter 
nosso pomar particular 
em casas, apartamen-
tos, espaços vagos e etc., 
podendo colher frutas 

fresquinhas que você cultiva. Um jardim de frutas cativa o 
nosso senso de preservação ambiental, otimizando nossa 
rotina aumentando o controle emocional (tato, olfato e 
paladar). Algumas sugestões de frutas saborosas: Jabuti-
caba, acerola, limão, amora e carambola.

Porém como todo alimento as frutas devem ser con-
sumidas com muita moderação devido às contraindica-
ções caso haja exageros... Procure sempre que puder um 
profissional adequado para o consumo eficaz!

Entre os 580 atletas da região que disputaram a 3ª Etapa 
do Ranking Noroeste de Mountain Bike, Mandaguaçu não 
só marcou presença, como também colocou atletas em 

posição de destaque na competição. 
Confira: Roseli Rizzi (Light 40+) – 6º lugar, José Alonso (Light 

50+) – 10º lugar, Edimar Álvares (Light 50+) – 11º lugar, Luiz Gus-
tavo (Light 30–35 anos) – 11º lugar, Valdeone Asntos (Sport B1) – 5º 
lugar, Paulo Henrique (Sport) – 3º lugar, José Paulo (Sport A1) – 8º 
lugar, Márcio Gouveia (Sport) – 11º lugar e Filipe Colauto (Sport 
A1) – 14º lugar.

Na segunda partida válida pelo Campeonato Amador de 
Futebol, da Liga de Nova Esperança, Mandaguaçu cra-
vou 3 a 1 no Ourizona, repetindo o placar da estreia na 

competição contra Doutor Camargo, no dia 16 de março. Com 
trabalho em equipe, dentro e fora de campo, o esporte segue 
fortalecido e Mandaguaçu bem representado em competições 
em casa e na região.

Prefeita e secretários participam de reunião 
com autoridades estaduais em Curitiba

MOUNTAIN BIKE DE 
MANDAGUAÇU

NO FUTEBOL DEU 
MANDAGUAÇU!

CAMPEONATO AMADOR 2025
DA LIGA DE FUTEBOL REGIONAL 

DE NOVA ESPERANÇA

Por Tia Michele

UM MOMENTO DE ESPERANÇA
O LIVRO DA VIDA

COMER BEM NÃO É UM 
CASTIGO —

É UM REENCONTRO

POESIA
As frutas nos auxiliam na prevenção de vários descon-

fortos naturais do nosso cotidiano e do nosso meio ambi-
ente. Agrega controle emocional nas situações adversas. 
Produz leveza dos comportamentos multidisciplinar dos 
horrores da vida que sempre nos surpreende. Traz brilho 
intenso ao nosso olhar na busca constante de melhorar 
nosso desenvolvimento. Apresenta carisma, sabor e valor 
aos nossos sentimentos...

Para se envolver com as frutas é preciso saber qual é a 
sua preferência para não abortar as delicias do seu senti-
mento... (A.F. C)
Lembrete: Queremos o fim das guerras. Movimento em prol da vida!
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POR PASTOR RENATO E PRESBÍTERO
PEDRO DA ISOSED DE MANDAGUAÇU

Município e Secretaria de Educação entregam kits escolares
 para alunos e professores da APAE de Itaguajé

Na última terça-feira (02), 
a Prefeitura de Itaguajé, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Educação, realizou a en-
trega dos kits escolares para 
os alunos e professores da 
APAE. A ação contou com a 
presença do prefeito Renato 

Souza, do vice-prefeito Tadeu 
e da equipe da Secretaria de 
Educação, representada por 
Nilze e Natan.

O momento foi marcado 
por emoção e gratidão. Se-
gundo o prefeito Renato, foi 
gratificante ver o brilho nos 

O Kung Fu pode trazer vários benefícios para as crianças, como o 
desenvolvimento físico e mental.
 
Benefícios físicos;
Fortalece ossos, músculos e articulações
Desenvolve a coordenação motora e os reflexos
Previne e combate a obesidade.

Benefícios mentais;
Melhora a concentração e contribui para a construção da auto-
confiança e equilíbrio emocional
Ajuda a estabelecer e atingir objetivos

AULAS DE KUNG FU 
Seg / Qua / Sex

Horário 19:15 às 20:40 

MATRÍCULA ABERTA 
WhatsApp: 44.99902.7970 - Prof° Luciano

A Prefeitura de Inajá, fr-
ente a nova gestão de 
Dédo e Ratinho, em 

parceria com a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, liderada por 
Mauro H. Hashimoto, segue 
investindo na qualificação 
dos profissionais da saúde.

Na data do dia 26/03, A 
equipe da Unidade Básica 
de Saúde (UBS), Hospital e 
Odontologia, participaram da 
Oficina de Boas Práticas em 
Central de Material e Ester-
ilização (CME) e Medidas de 
Biossegurança, realizada na 
14ª Regional de Saúde.

E no dia 03/04, seguimos 

com a capacitação da equipe 
em nossa Unidade Básica 
de Saúde (UBS) e Estratégia 
Saúde da Família (ESF), re-
forçando a importância da 
segurança nos processos de 
esterilização e no cuidado 
com nossos pacientes, a sep-
sia, utilização da Autoclave, 
Incubadora, teste Químico e 
Biológico. Investir em conhe-
cimento é garantir um aten-
dimento mais seguro e efici-
ente para toda a população!

Saúde com Qualidade - 
Capacitação - Biossegurança 
- CME - UBS - ESF -14ª Region-
al de Saúde.

olhos dos alunos ao rece-
berem os materiais e perce-
ber o quanto a educação faz 
a diferença na vida de cada 
um. “Foi lindo ver como eles 
agradecem com tanto carin-
ho. Esses pequenos gestos 
mostram a importância de 
investirmos cada vez mais na 
educação”, afirmou.

A iniciativa reforça o com-
promisso da gestão mu-
nicipal com a inclusão e o 
fortalecimento da educação 

especial. “Nosso compro-
misso é andar sempre juntos: 
município, educação e APAE. 
Seguiremos trabalhando 
para oferecer mais qualidade 
e suporte para essas crianças 
e seus professores”, destacou 
Renato Souza.

A entrega dos kits esco-
lares faz parte das ações de 
valorização da educação no 
município, garantindo mel-
hores condições de apren-
dizado e ensino para todos.

OS BENEFÍCIOS DO KUNG-FU PARA CRIANÇAS

Capacitação em Boas Práticas
na CME e Biossegurança! 
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“Bar 100Lona” é campeão da Copa Tio Zeca Veterano

Semana de Conscientização do Autismo tem dia de 
capacitação e palestra para famílias em Itaguajé

A Prefeitura de Itaguajé, 
em parceria com a Sec-
retaria de Assistência 

Social, promoveu um dia in-
teiro de capacitação dentro da 
Semana de Conscientização 
do Autismo, reforçando a im-
portância do conhecimento e 
da inclusão. Ao longo do dia, 

profissionais da educação, 
saúde e esporte participaram 
de treinamentos especializa-
dos, aprimorando suas habi-
lidades para melhor atender 
pessoas com Transtorno do 
Espectro Autista (TEA). Já na 
parte da noite, foi realizada 
uma palestra voltada para os 

pais de crianças autistas, pro-
porcionando um momento 
de aprendizado, troca de ex-
periências e apoio mútuo.

Enquanto os pais partici-
pavam da palestra, as crianças 
foram acolhidas por monitores 
e participaram de atividades 
lúdicas e dinâmicas, garantin-

do um ambiente acolhedor 
para todos. A ação reforça o 
compromisso do município 
com a inclusão e o respeito 
às pessoas com autismo, pro-
movendo mais informação 
e qualificação para tornar 
Itaguajé cada vez mais aces-
sível para todos.

Em comemoração aos seus 40 anos, a Si-
credi Dexis lançou a campanha “40 Anos 
- Sicredi Dexis: Promoção Muda a Vida da 

Gente!”, que segue até setembro de 2025. Ao 
longo desse período, serão sorteados mais de 
R$ 4 milhões em prêmios.

Entre os prêmios já entregues estão: 
iPhones, iPads, Apple Watches, aparelhos de 

ar-condicionado, videogames e, mais recente-
mente, 113 scooters. E as grandes surpresas não 
param por aí: no final do ano, serão sorteados 5 
apartamentos, cada um no valor de R$ 500 mil!

Além dessa promoção, a cooperativa tam-
bém participa da Campanha Poupança Pre-
miada, promovida pela Central Sicredi PR/SP/
RJ. Quem poupa com o Sicredi tem a chance 

de ganhar: Prêmios semanais de R$ 5 mil, Prê-
mios mensais de R$ 50 mil, Um prêmio espe-
cial de R$ 500 mil em outubro, mês da pou-
pança, e o grande prêmio de R$ 1 milhão em 
dezembro!

A sorte já sorriu para alguns associados!
A Julia Inácio dos Santos, de Floraí, foi con-

templada com R$ 5 mil na Campanha da Poup-

ança, e o associado Francisco Barragan Neto, de 
Nova Bilac, foi um dos ganhadores das scooters.

Todos os associados participam automatica-
mente das promoções e ainda podem aumentar 
suas chances ao investir em produtos do Sicredi. 
Essa campanha especial é uma forma de cel-
ebrar os 40 anos da cooperativa valorizando 
quem faz parte dessa trajetória de sucesso!

Por problemas técnicos 
no piso da quadra do 
Ginásio de Esportes An-

tônio Benavides que requer vis-
toria e manutenção por parte 
da empresa responsável pela 
instalação, a 10ª Copa Ângulo 
de Futsal Regional está parali-
sada, outra competição parali-
sada é a Copa Ângulo Veterano 
de Futebol Suíço.

As rodadas dos dias 8, 10 e 
11 de abril no futsal serão pro-
gramados para outras datas 
que serão informadas às equi-
pes envolvidas. A paralização 
é por questões imprevistas e, 
para o bom andamento da 
Copa. A coordenação pede 
desculpas pelo inconveniente 
e agradece a compreensão de 
todas equipes.

A Copa Ângulo Veterano de 
Futebol Suíço só retornará no 
dia 26 de abril.

A Associação de Mora-
dores do Jardim Campo 
Belo através do Michel 

Furukawa realizou no domin-
go, 6 de abril, a final da 1ª Copa 
Tio Zeca Veterano 40+ de Fute-
bol Suíço, com vitória por 2 a 
1 sobre o Só Velhinhos, o Bar 
100Lona ficou com o troféu de 
campeão e 3 mil reais. Os gols 
do Bar foram de Valmir e Sér-
gio, Rafael Avelar marcou para 
o Só Velhinhos. O árbitro com 

boa atuação foi Caio Eduardo, 
mesário Chicão. Na disputa do 
terceiro lugar, o time Raiz FC/
Terra Rica goleou o time Amigos 
do Chuí/Chagas Vidal Advoca-
cia. Gols de Rosemar (2) e Sergio. 
Arbitragem tranquila de Paulo 
Rogério. Com 9 gols o artilheiro 
foi Roni Froes (Alegria), recebeu 
troféu e 100 reais. Goleiro me-
nos vazado, Luzin (Amigos do 
Chuí) sofreu 8 gols. Recebeu 
troféu e 100 reais.

Com a missão de reforçar 
as categorias de base, 
o  Palmeiras  acertou a 

contratação do atacante João 
Lemos para a equipe Sub-16. O 
jogador era um dos destaques 
do Atlético Clube Paranavaí, 
clube que tem o cantor Gust-
tavo Lima como proprietário.

A diretoria alviverde adquir-
iu 50% dos direitos econômicos 
do atleta, que chega em defini-
tivo à Academia de Futebol. A 
informação foi divulgada ini-
cialmente pelo “Nosso Pales-
tra”. A família de João reside em 
Alto Paraná.

No início de 2024, Gusttavo 
Lima anunciou a compra de 
parte da SAF do Atlético Clube 
Paranavaí. Em 2023, a equipe 
conquistou o título da terceira 
divisão do Campeonato Pa-
ranaense e garantiu o acesso à 
Segunda Divisão, agora tentará 
o acesso à Divisão de Elite do 
Paraná.

Dono de 60% da SAF, o can-
tor divide a gestão com outros 
sócios e tem como metas levar 
o clube à Primeira Divisão do 
estadual, além de modernizar 
e gerar receitas com as catego-
rias de base.

No dia 3 de maio, o Corin-
thians estará recebendo 
na Neo Química Arena 

em São Paulo, o Internacional 
de Porto Alegre pelo Campe-
onato Brasileiro de Futebol da 
Série A, a Fiel Paranavaí está or-
ganizando uma Excursão com 
investimento total do corintia-
no de 550 reais.

O valor pode ser parcelado 
em até 10 vezes, com a taxa da 
maquininha. O jogo é da sétima 
rodada do primeiro turno com 
início às 18h30. A saída deve ser 
na sexta, 2 de maio, em frente à 
sede da Fiel Paranavaí.

O local que a torcida Fiel 
Paranavaí tem reservado é o 
setor Leste Inferior, com visão 
completa do gramado.

Informações com o Jonas 
no celular (44) 99174-1885 ou 
com o Márcio (99923-6552).

Na terça-feira, 8 de abril, 
em Zlatibor, na Sérvia, 
aconteceu a disputa da 

prova de Salto em Altura no 
Gymnasiade (Jogos Mundiais 
Escolares), a paranavaiense 
Maria Clara Francez Belmonte 
competiu no Estádio Priboj e 
consagrou-se campeã na cat-
egoria Sub-15.

Maria Clara (15 anos) saltou 
1.70m, marca que ela previu an-
tes do embarque. Ela é a líder 
do ranking brasileiro nos Sub-16 
e 18 no Salto em Altura. É atu-

almente campeã Paranaense, 
Brasileira e Sul-Americana Es-
colar.

O tempo hoje estava 
muito frio, mas a atleta não 
se importou e conquistou a 
medalha de ouro. O técnico 
de Maria Clara em Paranavaí é 
o professor Aguinaldo Santos 
que a orienta há quatro anos 
na pista de Atletismo do Colé-
gio Estadual.

A segunda colocação ficou 
com a atleta da China e o ter-
ceiro com a atleta de Taiwan.

40 Anos da Sicredi Dexis: Promoção que Muda a Vida da Gente

Palmeiras fecha contratação
de joia do clube de Gusttavo Lima

“Corinthians x Inter”, Fiel Paranavaí
está organizando Excursão

Copas Ângulo de Futsal e Suíço estão paralisadas

“Maria Clara” é campeã mundial 
no Gymnasiade na Sérvia
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A Reforma do Código Civil de 2002

Dr Bruno Hideo Belafronte Nonaka, é bacharel em Direito pela Universi-
dade Estadual de Maringá-PR (2023). Advogado na Advocacia Guarnieri 
Consultores Jurídicos e Compliance, na Matriz em Nova Esperança/PR, 
inscrito na Ordem dos Advogados do Brasil, Seção do Paraná (OAB/PR) 
sob n.º 120.179, Pós-graduando em Direito Civil e Empresarial.

O Código Civil, Lei n.º 
10.406/2002, organiza 
e regula os principais 

aspectos da vida das pessoas 
no âmbito particular. Ele trata 
de regras que nos acompanham 
desde o nascimento até o fi m da 
vida, estando presente, muitas 
vezes, sem que percebamos. 

Ao longo da vida, o Código Ci-
vil rege situações comuns: quan-
do alguém aluga ou compra um 
imóvel, fi nancia um carro, abre 
uma empresa ou mesmo quando 
decide se casar, constituir família 
ou se separar. Até mesmo em 
outras relações mais simples 
essas regras estão presentes. 

Maria Helena Diniz, mestre 
e doutora em Teoria Geral do 
Direito e Filosofi a do Direito pela 
PUC-SP, livre-docente e Titular de 
Direito Civil da PUCSP, pontifi ca 
que o direito civil é destinado 
a reger relações familiares, pa-
trimoniais e obrigacionais que 
se formam entre indivíduos en-
quanto membros da sociedade, 
ou seja, o direito comum a todas 
as pessoas.

Portanto, é um alicerce fun-
damental do nosso dia a dia, 
buscando garantir que as rela-
ções entre os cidadãos ocorram 
de maneira justa e organizada.

Promulgado em 2002, o atu-
al Código Civil completou mais de 
20 anos de vigência em meio a 
intensas transformações sociais, 
econômicas e tecnológicas.

Em agosto de 2023, o Sena-
do Federal instalou uma Comis-
são de Juristas, presidida pelo 
ministro do Superior Tribunal de 
Justiça (STJ) Luis Felipe Salomão 
e relatores como Flávio Tartuce 
e Rosa Maria de Andrade Nery, 
com a missão de elaborar um 
anteprojeto de reforma do Có-
digo Civil. O resultado desse 
trabalho, entregue em abril de 
2024, foi um anteprojeto que 
propõe mudanças em quase 
900 artigos e a criação de outros 
300 dispositivos novos.

A proposta de reforma tem 
como base o entendimento de 
que o Direito deve acompanhar 
as mudanças da vida real. Hoje, 
lidamos com questões impen-
sáveis no início dos anos 2000: 
relacionamentos mediados por 
redes sociais, contratos digitais, 
empresas com atuação global 
pela internet, além de novas 
discussões sobre proteção de 
dados, inteligência artifi cial e até 
o impacto da tecnologia sobre o 
cérebro humano.

Inclusive, o Senador Rodrigo 
Pacheco, autor do Projeto de Lei 
nº 4 de 2025 que dispõe sobre 
a atualização do Código Civil de 
2002 e da legislação correlata, 
adverte que o Código Civil seria 
como uma roupa que precisaria 
crescer junto com o corpo que 
veste.

Em diversos momentos, os 
ilustres membros da comissão 

de juristas destacaram que a re-
forma não se trataria da elabora-
ção de um novo Código Civil, mas 
sim de uma ampla atualização 
para que o Direito Civil brasileiro 
esteja pronto para enfrentar os 
desafi os do século XXI. 

Entretanto, há controvérsias 
e opiniões divergentes quanto 
à possibilidade de a reforma 
confi gurar, na prática, um novo 
compilado normativo.

Em contraponto às possíveis 
mudanças no Código Civil, o 
Ministro Dias Toffoli, do STF, em 
tom de crítica asseverou que “é 
difícil ter segurança jurídica em 
um país que, a cada 20 anos, se 
reúne para alterar o Código Civil”. 

Ressalta-se a evidente de-
monstração de força e mobili-
zação institucional em torno da 
reforma do código, conforme 
participações e discussões en-
volvendo ministros e autoridades 
dos três poderes. 

O Senado Federal lançou, 
no dia 1º de abril de 2025, o 
livro A Reforma do Código Civil – 
Artigos Sobre a Atualização da 
Lei 10.406/2002, uma seleção 
de artigos elaborados por mem-
bros e consultores da comissão 
de juristas responsável pela 
proposta inicial para nortear a 
atualização do Código Civil. O 
lançamento reuniu autoridades 
no Salão Negro do Congresso 
Nacional e o evento contou com 
a presença do atual presidente 

do Senado, Davi Alcolumbre, do 
presidente Câmara dos Deputa-
dos, Hugo Motta, dos ministros 
do STF Alexandre de Moraes e 
Flávio Dino, do ministro da Justi-
ça e Segurança Pública, Ricardo 
Lewandowski, e de diversos 
ministros do STJ. 

No referido livro A reforma do 
Código Civil, logo em sua apre-
sentação, há destaque para um 
trecho escrito por Rui Barbosa, 
advogado, jurista, diplomata, 
nascido em 05 de novembro de 
1849, no sentido de que para 
que se possa acertar e produzir, 
precisa-se mudar: “A sinceridade, 
a razão, o trabalho, o saber não 
cessam de mudar: não há outra 
maneira humana de acertar, e 
produzir”. 

É provável que o Projeto de 
Lei de reforma do Código Civil 
avance em sua tramitação nos 
próximos meses, com debates 
legislativos intensificados. A 
expectativa é que, em um a 
dois anos, ocorram votações e 
alterações signifi cativas no texto, 
consolidando a atualização da 
legislação civil brasileira.

De acordo com o relator 
Flávio Tartuce, pós-doutor em 
Direito Civil pela USP, cerca de 
90% das propostas constantes 
no anteprojeto refl etem exata-
mente aquilo que já vem sendo 
julgado atualmente, ou seja, 
trata-se da incorporação formal 
de uma realidade consolidada 

na prática dos tribunais. 
No entanto, é fundamental 

que a reforma se concentre nas 
alterações realmente necessá-
rias, ajustando o Código às novas 
realidades sociais e jurídicas, 
sem abrir espaço para mudan-
ças infundadas ou inserções 
apressadas. 

Diante do cenário atual, a 
reforma do Código Civil de 2002 
mostra-se inevitável e relevan-
te, frente às transformações 
sociais, tecnológicas e jurídicas 
das últimas décadas. Contudo, 
essa atualização deve ser feita 
com cautela, responsabilidade e 
profundo embasamento técnico, 
a fi m de preservar a segurança 
jurídica e evitar distorções nor-
mativas.

A Prefeitura de Itaguajé, em 
parceria com a Secretaria 
de Assistência Social, 

promoveu um dia inteiro de 
capacitação dentro da Semana 
de Conscientização do Autismo, 
reforçando a importância do 
conhecimento e da inclusão.

Ao longo do dia, profi ssio-
nais da educação, saúde e 
esporte participaram de trei-
namentos especializados, apri-
morando suas habilidades para 
melhor atender pessoas com 
Transtorno do Espectro Autista 
(TEA). Já na parte da noite, foi 
realizada uma palestra voltada 

Semana de Conscientização do Autismo tem dia de
capacitação e palestra para famílias em Itaguajé

para os pais de crianças autis-
tas, proporcionando um mo-
mento de aprendizado, troca 
de experiências e apoio mútuo.

Enquanto os pais participa-
vam da palestra, as crianças 
foram acolhidas por monitores e 
participaram de atividades lúdi-
cas e dinâmicas, garantindo um 
ambiente acolhedor para todos.

A ação reforça o compromis-
so do município com a inclusão 
e o respeito às pessoas com 
autismo, promovendo mais 
informação e qualifi cação para 
tornar Itaguajé cada vez mais 
acessível para todos.

Na terça-feira, 08 de abril, 
a Agência do Trabalhador 
de Paranacity recebeu 

uma ação inédita em parceria 
com a empresa JBS. A iniciativa 
visa a realização de inscrições 
para o cargo de Auxiliar de Pro-
dução, facilitando o acesso à 
oportunidade de emprego para 
a população local.

A ação foi articulada pela 

Em Paranacity, Agência do Trabalhador recebe JBS
para inscrições de vaga de Auxiliar de Produção

Secretaria Municipal da Assis-
tência Social, com a colaboração 
da secretária Andressa Gois, 
que destacou a importância 
dessa parceria para atender à 
grande demanda de pessoas 
em busca de emprego na cida-
de. A Secretaria buscou, assim, 
proporcionar um atendimento 
mais próximo da comunidade, 
trazendo diretamente para den-

tro da Agência do Trabalhador as 
inscrições da JBS.

“Esta é mais uma ação con-
creta da nossa gestão, que, em 
parceria com empresas como a 
JBS, fortalece as oportunidades 
de emprego e valoriza os traba-
lhadores de Paranacity”, afi rmou 
a secretária Andressa Gois.

A iniciativa representa um 
avanço no compromisso da 

administração municipal em 
garantir a empregabilidade da 
população, além de facilitar o 
acesso a vagas de trabalho de 
qualidade. Com essa ação, a 
Secretaria Municipal da Assis-
tência Social segue empenhada 
em promover o bem-estar da co-
munidade, tornando o município 
cada vez mais protagonista no 
apoio ao trabalhador.
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